

りすぐみだより

令和7年度11月号
保育園神田ベアーズ りす組担任



様々なかたちの落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。昼夜の寒暖差も大きくなり秋の深まりを感じます。子どもたちは散歩に行こうをすると靴下を手に取ったり、帽子をかぶろうとしたりなど、日々、様々な面で成長を見せてくれます。引き続き、園とご家庭の様子を共有しながら、保護者の方とお子さまの成長と一緒に感じていきたいと思います。

クラスの様子♪

10月から9人クラスになったりす組さんは、毎日とっても賑やかです！！

不安で泣いてしまう新入園児さんにつられて、今までいたお子さんも泣いてしまう…なんてこともありましたが、少しずつ慣れてきて、興味ある玩具で遊んでみたり、お友だちに近づいてみたりと、今では全員、にこにこのかわいい笑顔が見られるようになりました！

また最近は歩けるようになったお友だちや、ハイハイが上手になつたお友だちが増え、探索活動が日々活発になっています。公園や廊下に行くと、とても嬉しそうなりす組さん！「さんぽ」の曲に合わせてみんなで歩いたり、ハイハイをしたり…かわいい行進見せてくれます時には手を繋いで歩いてることも…！

これからも安全に配慮しながら、みんなで活動を楽しんでいきます。



11月の予定

- 5日（水）全園児健診
- 7日（金）身体測定
- 21日（金）避難訓練

おねがい

- ・寒くなってきましたので、洋服の確認をお願いします。
- ・お部屋の中は暖かいので、薄着での登園にご協力をお願いします。
(暑くて汗をかいたままでいると、風邪をひきやすくなります。子どもたちはよく動き、大人よりも体温が高いので、大人よりも1枚薄着くらいがちょうどよいです。)
- ・衣服やスタイなどのすべての持ち物にお名前を書いてください。
- ・戸外遊び用に汚れてもよい上着をお持ちください。（保育園で預からせていただ